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WEEKLY  REPORT

2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘

■開会宣言

■ロータリーソング（奉仕の理想）

■会長挨拶

関口　　亘　会　長

及川　　悟　副SAA

関口　　亘　会　長

　皆様こんにちは、昨日、東京都

のコロナ感染者が最多224名でし

た。また、九州地方では大雨によ

る災害で犠牲者も多数出ております。義援金

の要請が地区より本日午前中に来ておりまし

た。

　今年度も財源確保の目的によりジョッキー

基金を行いたいと思いますのでご協力をよろ

しくお願い致します。

　本日は、ロータリーの定義。皆さんも1回は

聞かれた事はあると思いますが、ロータリー

って何やってるの何の団体組織なのってきか

れますよね～。 答えるのに非常に困った事あ

りますよね？私も最初に聞かれたとき当クラ

ブは毎週金曜日12時30分から1時30時分まで

ホテルでお昼食べてお話し聞いて帰って来る

んだよ～ って答えた気がします。

　「ロータリー」と呼ばれる組織団体はどの様

に説明したら良いでしょうか？     ロータリ

ー・クラブの特徴は100万人のロータリアンの

活動と同じ位の多様性があります。各種の奉

　

仕活動、国際性、明友精神、職業分類、善意

と世界的な理解の発展高度の理論水準の強調、

他の人々に対する関心、それから更に多くの

特性があります。

　1976年には国際ロータリーの理事会はロー

タリーの基本的な特性に簡明な定義を与える

事に関心を持ち、当時のロータリーの広報委

員の3人にロータリーの定義を一文章ににまと

めて表現する案を作成する様に依頼しました。

　多くの原案が出されて来たが、同委員会は

次の様な定義を指示し、これがそれ以来多く

のロータリー刊行物に使用されて来ました。

　「ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆ

る職業において高度の道徳的水準を守る事を

奨励し、かつ世界における親善と平和の確立

に寄与することを目指した、事業および専門

職務に携わる指導者が世界的に結び合った団

体である」 と少し長いですが「ロータリー・

クラブ言うのは何の団体ですが」と尋ねられ

た時に思い出して下さい。

　それでは本日から会員の職業を紹介してい

きたいと思います。

　本日は先週入会されました。秋田谷文雄会

員の職業を紹介させていただきます。秋田谷

会員は6月まで在籍しておりました坂井会員の

 

 

　

　

　　　　　　　  　 　

　

　

  　 　

　 　 　　 　 　 　　

　 　

　　　　　　　  

　

　 　　　　　　  　　 　

　 　

　

　 　　　　　　　　　　　　　　　

　 　

　

　 　

　 　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

及川　　悟　副SAA
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「短縮例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

後任として入会していただきました。

会社は(株)北口電器商会 西24条北2丁目

代表取締役です。 営業内容は内・外線電気設

備の設計、施工、保守、トンネル、道路照明、

交通信号等の設計、施工、保守等

北海道、帯広市等公共事業を主体にした信用

ある会社です。安定していていいですよね。

　これからロータリー活動に活躍してくれそ

うですね。本日の紹介は秋田谷会員でした。

　始まった早々来週金曜日に北大の検診があ

りお休みさせていただきます。会長挨拶を村

上副会長にお願いしたいと思います。

宜しくお願い致します。会長挨拶をおわりま

す。

■会務報告　　　　　　　  松岡　真勝　幹事

帯広北ＲＣ、7月２４日（金）は祝日のため休

会と致します

　インターアクトの旗と鐘を用意しました。

昭和52年位までに帯広北高校と北ロータリー

クラブがインターアクトを行っていた時の鐘

の名盤をリノベーションし用意しました。8月

の第一例会の時に帯広大谷高校に寄贈します

ので今のうちに目に焼き付けて下さい。

■ニコニコボックスの発表　

  村上　道隆　副会長

井田　真紀　会員　　稗貫　秀次　会員　　

松本　健春　会員

■プログラム　　　　　　　  

【決算報告・監査・予算報告】　

１　決算報告　　　　　　  荒木　　樹　会員

竹田　晴司　会員

　2019 ～ 2020年度の決算書、特別会計決算

報告、周年記念事業積立金、財産目録の説明

がありました。

2　監査報告　　　　　　　　　　　　　　　

松本　健春　2019 ～ 2020年度会計監査

監査報告書の説明がありました。

以上、異議なく決算報告、監査報告は承認さ

れました。

3　予算報告

荒木　樹　会計

　2020 ～ 2021年度の予算報告　収入の部、

支出の部につき説明がありました。

以上、異議なく予算報告は承認されました。

68％64 40

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


